

**II— 1432 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates**  
**XIV. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 723/J

1976 -10- 08

**A N F R A G E**

der Abgeordneten Ing. LETMAIER, Dr. PELIKAN, Dr. E. MOSER  
und Genossen  
an den Bundesminister für Bauten und Technik  
betreffend Ideenwettbewerb der HTL Graz (Ortweinschule)

Der Neubau der HTL Graz Ortweinplatz ist ein langjähriges Bedürfnis der dortigen Schule und des Lehrkörpers. Die HTL Graz wurde vor 100 Jahren für rund 350 Schüler errichtet. Heute wird diese Schule von rund 1100 Schülern besucht. Es gibt daher eine für alle Schulbesucher und Professoren nahezu unerträgliche Raumnot. Alle bisherigen Bemühungen der Schule, ein neues HTL-Zentrum auf dem so genannten Steinergründen zu errichten, sind bisher nicht realisiert worden.

Anlässlich des Festaktes "100 Jahre HTL Graz" hat der Herr Landeshauptmannstellvertreter Sebastian vor der Festversammlung in Vertretung des Bundesministers für Bauten und Technik die umgehende Ausschreibung eines Ideenwettbewerbes für die neue HTL angekündigt.

Nachdem offiziell anlässlich des Festaktes eine umgehende Inangriffnahme des Ideenwettbewerbes durch den Landeshauptmannstellvertreter zugesagt wurde, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Bauten und Technik nachstehende

**A n f r a g e:**

1. Ist noch im Jahre 1976 mit der Ausschreibung des Ideenwettbewerbes für die HTL Graz zu rechnen?
2. Ist das Raumprogramm mit den betroffenen Stellen (Landesschulrat und BM.f.Unterricht) bereits koordiniert?
3. Welchen Zeitraum wird die Ausschreibung des Ideenwettbewerbes selbst in Anspruch nehmen?
4. Bis wann ist aus der Sicht des Bundesministeriums für Bauten und Technik mit der Realisierung dieses Großprojektes zu rechnen?
5. Welche Bauzeit wird seitens des Bundesministeriums für Bauten und Technik ins Auge gefaßt?